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Новосибирский институт органической химии им. Н. Н. Ворожцова СО РАН намерен
начать производить лекарство от оспы. Об этом на полях международного форума
«Технопром-2024» заявила директор института Елена Багрянская.

По словам директора института, препарат разработали вместе со специалистами
центра вирусологии и биотехнологии «Вектор». Аналогов лекарства в России нет.

Предполагается, что до декабря текущего года — января следующего будет
получена лицензия Минпромторга РФ после чего НИОХ приступит к производству
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лекарственного препарата.

Ранее мы писали, что новосибирская ученая рассказала о международном
исследовании выведения домашней лошади.

Арсений Зотов
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